

Segunda mirada

Posible enroque ministerial

– ¿Podrían creer que van diez días y todavía hay 24 mil hogares donde no vuelve el suministro eléctrico? – nos cuenta José Tobías Silva, algo perplejo.

– Pero deben ser poquitos, a esta altura – supone María Luisa.

– Hay lugares donde volvió y después se fue otra vez – le explico.

– No te preocupes, Jota Jota. He visto al ministro Pardow realmente enojado.

– Ayer dio un nuevo ultimátum. El tercero – precisa Sammy Calderón.

– ¿Y cómo le fue con los otros?

– Dieron la luz de nuevo, pero por un rato no más.

– Mira el vaso medio lleno: al menos los debe haber incomodado.

– Yo lo pondría a cargo de la Cancillería, para que le diera un ultimátum a Maduro – sugiero.

– Para qué uno, si podría darle tres ultimátums, o más – se entusiasma Walter Alberto.

– ¿Y qué hacemos con el canciller Van Klaveren?

– Mandémoslo a lidiar con las eléctricas. No creo que pase algo muy distinto.

J. J. Cruz
